

Ma Région – décembre 2008 – innovations budgétaires

Trouver des solutions à la crise, c'est savoir anticiper. Pour 2009, les élus Verts ont soutenu l'ouverture de nouveaux chantiers. Deux exemples : l'agriculture biologique et les filières émergentes.

Pour cette nouvelle année, la Région marque clairement son ambition de permettre la conversion et l'installation de porteurs de projets en agriculture biologique et répondre ainsi localement aux besoins en augmentation constante. Il s'agit d'affirmer l'importance d'une agriculture viable économiquement et respectueuse des hommes et de l'environnement. C'est auprès de tous les acteurs de la filière, du producteur au consommateur en passant par les distributeurs, que la Région agira. Illustration de ce choix : des aides à la conversion, au maintien et à la certification pour les producteurs ou encore le soutien financier à la plate-forme de distribution E'Caux Centre.

Autre ambition affichée de l'action économique de la Région, le soutien à l'émergence et au développement de filières axées sur l'efficacité énergétique. La Région témoigne ainsi d'un changement majeur en mettant l'accent sur l'efficacité plutôt que la production.

Ces deux exemples démontrent qu'il est possible, comme nous le prônons, d'orienter nos politiques publiques vers une société et une économie résolument tournées vers l'avenir et non de compenser des choix erronés. En cette veille de nouvelle année, c'est ce que nous souhaitons aux haut-normands.